

## Briefmarken verbinden - sammeln, gestalten, Freunde treffen



Es gibt wohl kaum eine bessere Gelegenheit, die Welt miteinander zu verbinden als mit Briefmarken. Zur Interkulturellen Woche geht es bei den Jungen Briefmarkenfreunden Pretzier wieder auf Entdeckungsreise in verschiedene Kulturen auf der ganzen Welt. Die Besucher dürfen sich auf eine bunte Mischung aus Briefmarken freuen. Für Jeden ist etwas dabei, egal, für welches Sammelgebiet das Herz schlägt. Alle Interessenten können Eintauchen in die Vielfalt der Postwertzeichen. Die Kinder dürfen wieder ein buntes Plakat mit ihren Lieblingsmarken erstellen und dieses natürlich mit nach Hause nehmen. Die schönsten Plakate werden prämiert und die Kinder erhalten einen kleinen Preis als Anerkennung. Lassen Sie sich anstecken von der Freude am Sammeln und kommen Sie vorbei.